



Le secteur textile et cuir adopte un profil bas, d'après les patrons sondés par l'enquête de la Banque centrale.

Conjoncture

L'activité industrielle reprend en février

Après une baisse de régime en janvier dernier, l'activité industrielle a repris en février, avec les principaux indicateurs en hausse. Seul le textile-cuir fait exception.

44% des chefs d'entreprises sondés évoquent une hausse de la production.

L'activité industrielle a bien repris en février dernier, après une baisse de régime au début de l'année. Les résultats de la dernière enquête mensuelle de conjoncture de Bank Al-Maghrib (BAM) font, en effet, ressortir une amélioration de l'activité dans l'ensemble des branches, à l'exception du «textile et cuir».

Ainsi, 44% des chefs d'entreprises sondés évoquent une hausse de la production, 57% s'attendent à une amélioration des ventes, 42% une augmentation des nouvelles commandes, mais 19% seulement pronostiquent une hausse des prix des produits finis.

De ce fait, le taux d'utilisation des capacités (TUC) s'est établi à 66%, en accroissement de deux points par rapport au mois précédent. Cet indicateur a été tiré notamment par des indus-

tries «chimiques et para-chimiques» et «mécaniques et métallurgiques», où le TUC s'est amélioré de 3 points. Par contre, les capacités de production ont été moins utilisées dans le «textile et cuir», affichant une baisse de 3 points et dans les industries «agroalimentaires» et «électriques et électroniques», qui stagnent. Cette tendance devra se raffermir au cours des trois prochains mois, les industriels s'attendant à une amélioration de la production et des ventes dans l'ensemble des branches, à l'exception des entreprises du «textile et cuir» qui anticipent une stagnation de la production et des ventes et du «mécanique et métallurgique» qui tablent sur une stagnation des ventes. Ainsi, 51% des dirigeants d'entreprises enquêtés tablent sur une progression de 51% de la production et de 50% des ventes.

Le secteur textile et cuir fait donc l'exception, d'après les patrons sondés par l'enquête de la Banque centrale.

Ainsi, la production aurait régressé dans l'ensemble des sous-branches et le TUC est tombé à 65%, suite à une baisse de 4 points du TUC dans l'«industrie textile» et de 2 points dans l'«industrie de l'habillement et des fourrures».

La baisse aurait touché également les ventes de la branche aussi bien sur le marché local qu'étranger, avec une diminution des dans l'ensemble des sous-branches, à l'exception des «industries de l'habillement et des fourrures» où les exportations auraient marqué une stagnation. Ce qui est, toutefois, en contradiction avec les chiffres de l'Office des changes qui font état d'une hausse de 7% des exportations de la branche au cours des deux premiers mois de cette année. Les commandes reçues par cette branche en février auraient baissé selon 28% des entreprises et stagné pour 63% d'entre elles. ■